

Der Kommende und unser Leben des Glaubens

Autor: Marcel Graf

Bibelstelle:

Hebräer 10,37-38

Der Kommende und unser Leben des Glaubens

«Noch eine ganz kleine Zeit, und der Kommende wird kommen und nicht ausbleiben. Der Gerechte aber wird aus Glauben leben» (Heb 10,37.38).

Am Ende der Bibel verheisst der Herr Jesus dreimal: «Ich komme bald» oder «Ich komme eilends.» Es wird nur noch eine kurze Zeit dauern, bis Er kommt, um all die Seinen zu sich zu ent-rücken. Als «der Kommende» ist Er sozusagen bereits unterwegs. Wie bald wird Er kommen! Spornet uns diese frohe Hoffnung nicht zu einem Leben der Treue zu Ihm an?

Aber noch sind wir hier auf dieser Erde unterwegs zu Ihm. Da möchte Er, dass wir die noch verbleibende Wegstrecke wirklich durch Glauben leben. Lasst uns im täglichen Vertrauen zum Herrn, den wir noch nie gesehen haben, und im Vertrauen zu seinem Wort vorangehen. Der Glaube ist die Antriebskraft unseres Lebens als Christen. Wenn wir jeden Tag durch Glauben leben, werden wir nicht nur innerlich genährt, dann bekommen wir auch die Kraft, um in den Schwierigkeiten, die das Leben hier mit sich bringt, auszuharren.

Die vielen Glaubenshelden aus dem Alten Testament, die im nächsten Kapitel, in Hebräer 11, aufgezählt werden, ermuntern uns zu einem Leben des praktischen Glaubens. Durch ihren Glauben haben sie Den geehrt, auf den sie sich im Vertrauen stützten. «Deshalb nun, da wir eine so grosse Wolke von Zeugen um uns haben, lasst auch uns ... mit Ausharren laufen den vor uns liegenden Wettlauf, hinschauend auf Jesus, den Anfänger und Vollender des Glaubens» (Heb 12,1.2).